

Diario de Yucatán

Ven a bancos fortalecidos

CIUDAD DE MÉXICO (El Universal).— Los bancos en México afrontarán este 2024 con fortaleza después de registrar buen desempeño ante el escenario de tasas altas, con lo que cuentan con recursos para enfrentar deterioros en sus carteras, donde el país tiene tasas de endeudamiento menores a otros países en América Latina, señaló la agencia Fitch Ratings.

“Es probable que los indicadores de deterioro se mantengan entre 2% y 2.5%, mientras que la deuda de los hogares es menor que en otros países importantes de la región. Los bancos entrarán en 2024 con buenos niveles de capitalización y liquidez para responder al crecimiento esperado de activos ponderados por riesgo y a los riesgos residuales de altas tasas de interés e inflación”, señaló la firma en un reporte.

En un comparativo de los bancos en México y Brasil, la calificadora resaltó que ambos sistemas bancarios sigan funcionando bien, ya que el fuerte crecimiento económico en 2023, de casi 3% en términos reales en ambos mercados, probablemente continuará en 2024 y 2025, aunque más lentamente, particularmente en la nación sudamericana.

“La inflación está disminuyendo rápidamente en ambos países y los objetivos de los bancos centrales se acercan rápidamente, lo que ayudará a reconstruir la capacidad de pago de los prestatarios. Sin embargo, es probable que las tasas de interés locales se mantengan altas o se reduzcan muy lentamente en ambos países, por diferentes razones”, señaló.

“Creemos que los bancos mexicanos tendrán un desempeño financiero ligeramente mejor en los próximos 12 a 24 meses que los bancos brasileños”, agregó Fitch Ratings en su documento.

Esperan estabilidad

Así, la firma de calificación bursátil de riesgo espera que el desempeño financiero de los bancos mexicanos se establezca después de un 2023 muy sólido, con lo que pronostica que las métricas de rentabilidad de las instituciones bancarias se deteriorarán ligeramente debido a una normalización de los costos crediticios y una ligera caída de los márgenes de interés netos, derivada de una disminución esperada en las tasas de interés del Banco de México.

“Sin embargo, Fitch cree que el desempeño del sistema bancario seguirá siendo sólido debido al crecimiento consistente esperado de los préstamos. Esperamos que los indicadores de calidad de los activos se deterioren ligeramente después del crecimiento sostenido de los préstamos al consumo en medio de una inflación y tasas de interés elevadas”, añadió en su nota la firma de calificación de riesgo.

Remesas Nueva opción

Firma Nu entra a las remesas; recibirá envíos desde EE.UU. a través de la red Whatsapp

Entran al mercado

La Sociedad Financiera Popular (Sofipo) Nu entrará al mercado de las remesas en México y comenzará a recibir envíos de dinero desde Estados Unidos en las cuentas de débito de sus clientes a través de Whatsapp.

Proceso de recibir dinero

De acuerdo con la firma, en alianza con la plataforma especializada en envíos de dinero Félix Pago, los clientes de Nu podrán solicitar el proceso de recibir dinero desde Estados Unidos al generar un enlace de solicitud de envío de dinero dentro de la aplicación Nu, que viene precargado con detalles esenciales sobre la cuenta del destinatario.